

Bericht vom 01.10.2017

Kreisliga B West Herren: SG Hausen 05 – Baskets Limburg 3 52:70 (23:30)

Die Hausener Herren hatten am 1. Oktober die Baskets aus Limburg zu Gast. Nach einem schwachen Saisonstart mit zwei Niederlagen, sollte nun Wiedergutmachung betrieben werden. Die ebenfalls ohne Sieg gestarteten Limburger sollten der gewünschte Aufbauegner sein. Ins erste Viertel starteten die Hausener gut und konnten, anders als in der vorherigen Spielen, das Spiel eng gestalten (19:20). Im zweiten Viertel verloren die Hausener der Faden und taten sich im Angriff schwer. Einfachste Korbleger wurden nicht verwandelt und unnötige Ballverluste verursacht. Nur vier Punkte konnten erzielt werden und es ging mit 23:30 in die Halbzeit. Die dünn besetzte Mannschaft von Hausen musste nun langsam Tribut zollen. Im dritten Viertel häuften sich unnötige Fehler in der Verteidigung, was zu einfachen Punkten für die Limburger führte. Ferne schafften die Hausener ihrerseits nicht den Abstand zu reduzieren. Am Ende des 3. Viertel stand es 40:50. Im letzten Viertel konnten die Baskets noch mal eine Schippe drauflegen. Die nun erschöpfte Hausener Mannschaft konnte nichts mehr entgegensetzen und schafften nur 12 Punkte was zu einem deutlichen Endstand von 52:70 führte. Somit starten die Hausener mit drei Niederlagen in die Saison und haben nun bis zum 5. November Zeit, notwendige Anpassungen vorzunehmen, da dann der SC Riedberg in den Taunus als Gegner kommt. - **SGH:** Sebastian Eberle (6), Nicolas Duvoisin (12), Jonas Grau (2), Marius Grau (2), Dogan Gümül (8), Yannick Löw (6) Alias Tiemury (16)

Bezirksmeisterschaft MU16: SG Hausen 05 – TV Hofheim 74:57 (45:28)

Das 3. Saisonspiel der U16 der SG Hausen konnte durch eine guten Leistung für sich entschieden werden. Das Team, nun unter dem neuen Trainer Yannick Löw, konnte in drei von vier Vierteln klar als Sieger vom Feld gehen. Gegen das engagierte Offensivspiel der Hausener fand die Gästemannschaft aus Hofheim kein Mittel und hatte im kompletten Spielverlauf diesem nichts entgegensetzen. Ebenso zeigte der Spielmacher und Kapitän der Hausener Leon Damm, mit 44 Punkten Topscorer, wiederum eine hervorragende Leistung. Durch einfache Spielvariationen und gut funktionierendes Angriffsspiel wurde dem TV Hofheim früh die Möglichkeiten genommen ins Spiel zu finden und somit war der Sieg durch eine geschlossene Mannschaftsleistung mehr als verdient. - **SGH:** Tom Zühlke, Matteo Kretke (8), Ole Heinze (1), Leon Damm (44), Marten Blau (10), Felix Reitmaier (2), Tim Hegerding(7), Julio Da Silva (2)

Kreis MU12 Vorrunde Mitte: SG Hausen 05 – HTG Bad Homburg 2 66:19 (36:12)

Am Sonntag den 1. Oktober fand das zweite Spiel der Hausener U12 statt. Es war ein phänomenales Spiel der Kinder. Schon beim Hochball sicherten sie sich den Ball und starteten mit neun Korblegern am Stück durch. Mit schönem Teamspiel und starker Verteidigung wurde den Gästen aus Bad Homburg lediglich ein paar Korberfolge ermöglicht. Mit einer komfortablen Führung gingen die Hausener in die Halbzeit und konnten sich in der zweiten Hälfte erneut in der Verteidigung steigern und ließen nur sieben Punkte zu. Nach dem Spiel waren die Trainer sehr stolz auf die Kinder, die wiederum freuten sich über den Sieg und fiebern bereits dem kommenden Spiel entgegen. - **SGH:** Ruwen Blau, Harrison Prütz, Lennart van Dick, Jonathan Rischbieter, Kilian Meyer-Buron, Nima Ahmadi, Sara Cojocar, Simon Hergett, Robin Marx, Amir Jamshidi, Konstantin Morozov

Kreis Mix U10: SG Hausen 05 – TSG Sulzbach 50:54 (22:27)

Am 1. Oktober hatte die U10 der SG Hausen das erste Heimspiel der laufenden Saison. Als Gast wurde die TSG Sulzbach in der Halle der Hasenbergschule begrüßen. Neben sechs Spielern aus der U10 waren noch zwei Spieler aus der U12 zur Unterstützung dabei. Das erste Viertel lief gut für die Hausener. Die ersten sieben Punkte erzielte Leonard Rux, die nächsten fünf Punkte kamen durch Simon Hergett zustande. Die Sulzbacher hatten dem

nur drei Körbe entgegensetzen und so ging man mit 12 zu 6 in die Viertelpause. Im zweiten Viertel spielten die Sulzbacher ihre Größenvorteile aus, was sich dadurch bemerkbar machte, dass sie oft so lange auf den Korb werfen konnte, bis der Ball endlich drin war, während die Hausener eher durch Schnellangriffe zu Punkten kam. Das Viertel ging mit 10 zu 21 an die Gastmannschaft und so stand es 22 zu 27 zur Halbzeit. Den 5-Punkterückstand konnte die Mannschaft aus Hausen aber im dritten Viertel wieder aufholen und auch im vierten Viertel gelang es keiner Mannschaft, sich abzusetzen. Kurz vor Schluss beim Stand von 47 zu 48 wurde Simon Hergett beim Wurfversuch gefoult und bekam zwei Freiwürfe zugesprochen. Ihm gelang ein Treffer und dadurch ging das Spiel in die Verlängerung, in welcher die Mannschaft aus Hausen aber leider nur noch ein Korb erzielte, während die Sulzbacher dreimal trafen und daher mit 50 zu 54 gewannen. - **SGH:** Theo Bepperling, Sara Cojocar, Simon Hergett (15), Jad Ismail (2), Elias Jaweed, Felix Karbowski (2), Jakob Philipp, Leonard Rux (31)